

Losaurach wurde ein neuer Sportverein aus der Taufe gehoben

Das erste Spiel ist schon gewonnen

Am Sonntag feierliche Platzeinweihung mit Fußball und Musik

Markt Erlbach / Losaurach. Seit dem vergangenen Wochenende hat Markt Erlbach zwei Fußballvereine, die Sportfreunde und nun den Sportverein Losaurach und Umgebung, in dem sich viele Fußballfans der Ortsteile zusammengeschlossen haben. Sie hoben diesen Verein am Sonntag im Gasthaus „Aurachblick“ aus der Taufe.

Heute gehören ihm bereits 110 eingeschriebene Mitglieder an. Er verfügt über fünf komplette Mannschaften, eine ausgezeichnete Sportanlage, die in Eigenleistung auf einem von Günter Schell zur Verfügung gestellten Grundstück hergerichtet wurde. Bereits jetzt tragen sich die Mitglieder mit dem Gedanken, in Kürze auch ein Damen-Team aufzubauen.

Die von Konrad Froschauer und Günter Schell einberufene Versammlung wählte Konrad Froschauer aus Buchen zum ersten und Hans Popp, Schellert, zum zweiten Vorsitzenden. Schriftführer wurden Friedrich Tauber, Neustadt, und Helmut Christl, Herrneuses, Kassierer Hans Frank, Schellert, und Gerhard Volland, Mosbach. Als Spielführer und Trainer gelang es, Hans Zeilinger aus Markt Erlbach zu gewinnen. Das Amt des Platzwartes übernahm Ludwig Bluth aus Buchen.

Im Laufe des Sonntagnachmittags konnten die erste und zweite Mannschaft des Vereins schon die ersten Lorbeeren an ihre Fahnen heften. In Freundschaftsspielen gegen den FC Schauerheim gewann die erste Mannschaft 1:6 und die zweite Mannschaft 2:4.

Nun soll am kommenden Sonntag die neue Platzanlage eingeweiht werden. Als Spielpartner konnten die beiden Mannschaften eines ebenfalls neugegründeten Vereins aus Oberndorf gewonnen werden.

Die Mannschaften und Zuschauer werden um 12.30 Uhr unter Begleitung der Blaskapelle Neuhof gemeinsam von der Gaststätte „Aurachblick“ zum Platz marschieren. Hier beginnt um 13 Uhr ein Spiel der Losauracher „Alten Herren“ gegen eine Mannschaft der Neuhöfer Bläser. Um 14.15 Uhr spielen die zweiten Mannschaften Losaurach — Oberndorf und um 16 Uhr die ersten Mannschaften.

Dieses Spiel wird von Bezirksrat Heinz Stöckel angepöfien, der dem Verein einen Ball und einen Satz neuer Trikots stiftete. Die Pausen zwischen den Spielen füllt die Neuhöfer Blaskapelle. Abends folgt dann ein gemütliches Beisammensein im „Aurachblick“, den Konrad und Inge Froschauer musikalisch untermalen werden.